

# Índice de Paz Global 2019



Una mujer añade pegatinas de mariposas de plástico para decorar un mural sobre la paz y en contra del terrorismo en Bruselas, Bélgica. KENZO TRIBO

**Los resultados del [Índice de Paz Global 2019](#), realizado por el Institute for Economics and Peace, muestran un ligero aumento de la paz en el mundo. Es la primera vez que mejora en el último lustro, aunque sigue siendo menos pacífico que hace una década, ya que han surgido nuevas tensiones dentro y entre países. Irlanda permanece como el Estado con mayor nivel de paz y Afganistán como el que menos, reemplazando a Siria. MENA continúa siendo la región que cosecha peores resultados en el Índice, pero es el continente americano al completo el que ha experimentado un importante deterioro este año, debido a la violencia e inestabilidad en lugares como Nicaragua y Venezuela, así como la creciente polarización en Brasil y Estados Unidos.**

**Fecha de creación**

12 junio, 2019